



LA GARE de Guebwiller est occupée par des sans-abri. Aujourd'hui on dirait plus laconiquement que le local est squattérisé. Concrètement, notre photographe curieux a décelé, en vrac, dans la salle mitoyenne des anciens guichets : un lit à un bout de la pièce ; un matelas à l'autre extrémité ; un poêle apparemment en

Capharnaüm

état de marche ; un aussi surprenant qu'insolite polycopieur ; évidemment des effets personnels, dont des chaussures et les inévitables... bouteilles vides.

Abandonnée par une SNCF qui n'avait, comme dirait un ancien Premier Ministre, « rien à cirer » de la ligne Boltwiller-Lautenbach, la gare de la prestigieuse capitale du Florival trouve ici une occupation qui mettrait bien du baume au coeur de l'abbé Pierre.

Il est vrai, toutefois, que le(s) locataire(s) actuel(s) ne gère(nt) visiblement pas les lieux en bon(s) père(s) de famille et que le propriétaire - la ville - crura sans doute fort à faire, un jour, pour désinfecter cet endroit désaffecté...

Mais à l'instar de la nature, qui a horreur du vide, cette gare à l'abandon ne pouvait pas ne pas trouver - du moins provisoirement - un ou plusieurs occupants. Et continuer ainsi à rendre service - d'une manière aussi inattendue qu'insolite - à la collectivité, qui, pour cette station, a déjà beaucoup donné.

J.-M.N.